

わくわくコマツ館ニュース



9月号

みどりのこまつ
スクスク会



こまつの杜では実りの秋を迎えました

さつまいも掘り



9月4日、げんき里山で5月に植えたさつまいもを掘りました。さつまいも掘りは今年で3回目。小松市の聖テレジア幼稚園の園児50人がコマツOBと一緒に約600本のさつまいもを収穫しました。右上の写真が今年とれた中で一番大きなさつまいもです！

稲刈り



9月24日、今年初めてげんき里山につくった田んぼに稲が実り、鎌をつかって稲刈りを行いました。刈り取った稲はコマツOB手作りの稲架(はさ)掛けで乾燥。後日、足踏み式脱穀機で脱穀したところ、63kgのもち米がとれました！

稲架掛けで刈り取った稲を乾燥



足踏み式脱穀機

第37回理科教室

「さっかくのへやを紙工作でつくろう」

9月27日、「さっかくのへやを紙工作でつくろう」に小学1～3年生とその保護者14組が参加。わくわくコマツ館2Fにある「錯覚の部屋」を参考にしながら、実際に紙で錯覚の部屋をつくりました。部屋の中の人が大きく見えたり小さく見えたりする錯覚の部屋のしくみがわかったかな？



「930Eの日」イベント

9月2日～30日、「930Eの日」イベントを行い、平日試乗頂いたお客様に930Eフォトカードやおもちゃのブルバック、更には930E Tシャツを着たお子様に930Eメモ帳と建機えんぴつをプレゼントしました！



9月27日には、小松市・あおば保育園の園児のみなさんが930E前でマーチング演奏を披露。大きく背伸びした930Eの前で、ステキな演奏をありがとう！

ミニショベル体験ひろば横に新建屋を建設



9月12日に起工式が行われました。10月より着工し、新建屋は来年春完成予定。ご来園のお客様により楽しんで頂けるよう準備しておりますので、騒音等でご迷惑をお掛けしますが楽しみにお待ちください。